



Circular núm. 195

Fecha: 14/10/2015

Asunto: Reunión proyecto SetPesca

Estimado Asociado:

A continuación te informamos de la reunión que el Presidente de la AEMPM y miembros de la junta Directiva, mantuvieron ayer con ADEPESCA y Soft-Control, sobre el programa informático **SetPesca** (Sistema Electrónico Integrado para la Gestión de la Trazabilidad de Pescados y Productos Congelados.)

LA JUNTA DIRECTIVA

MUY IMPORTANTE

Madrid a 14 de Octubre de 2015

Estimados compañeros,

Ayer miércoles día 13/10/2015 me acompañaron dos miembros de la junta directiva (Alfonso Mozos y Mónica Castellanos) así como nuestro responsable de contabilidad de la Asociación a una reunión con la asociación de minoristas (Adepesca) y Soft Control con el fin de informarnos bien al detalle del programa informático que se ha desarrollado para el tema de la trazabilidad y que ya está en funcionamiento con 20 empresas nuestras y unos 100 pescaderos que ya tienen su tarjeta que les permite obtener sus albaranes y etiquetas en las terminales instaladas en la oficina de los minoristas en el mercado.

En breve convocaremos una asamblea informativa donde tanto nosotros, los representantes de los minoristas y Soft Control os daremos toda la información que necesiteis así como atender todas aquellas dudas que os surjan. No obstante quiero adelantaros a grandes rasgos las conclusiones a las que hemos llegado sobre este asunto tras la reunión mantenida y que son de máxima importancia para nosotros.

Es ya obligatorio por ley el dar a nuestros clientes todos los datos necesarios para la trazabilidad ya no solo en papel que muchos ya lo hacemos de forma individual en unos casos bien hecho con un albarán debidamente cumplimentado y en otros en un papel similar pero que tiene poca validez a nivel legal. Además de esto, es obligatorio el que les demos soporte electrónico, es decir, tenemos obligación de facilitarles los medios para que de forma electrónica ellos puedan descargarse sus compras desde un ordenador, móvil o tablet allá donde se encuentren. Todos tenemos que ir pensando en cumplir con este requisito a la mayor brevedad posible. Esto no quiere decir que sea obligatorio que todos trabajemos con Soft Control. Cada uno de nosotros podrá seguir con el programa que desee y Soft Control está obligado a dar gratuitamente la "HOJA DE RUTA" necesaria a la empresa con la que trabajéis para que vuestro programa actual transmita la información necesaria a los terminales de impresión. Insisto, desde cualquier otro programa se puede acceder al servidor que proporciona los datos a los terminales donde el pescadero irá a imprimir sus albaranes y etiquetas.

Con esto no penseis que desde la asociación se os anima a que cambiéis de empresa informática pero si os animo a que pidáis a la empresa que os lleve vuestro programa que hable con Soft Control y os conecte al servidor Setpesca y que vuestros clientes tanto de venta al banco como los de pendiente puedan imprimir los documentos que garantizan la trazabilidad bien desde las terminales instaladas en el local de Adepesca o bien desde un ordenador, móvil o tablet allá donde se encuentren incluso fuera de Madrid o de España.

Por que os animo a adheriros a este sistema ¿??

1.- por que nuestra asociación es quien paga la factura del desarrollo del proyecto. Aproximadamente 300.000 euros.

2.- por que si conseguimos una implantación adecuada con un numero de empresas mayoristas significativa recibiremos una subvención de unos 250.000 euros con lo que el coste de proyecto para todos nosotros será de 50 – 60 mil euros.

3.- que aquellos que no se adhieran a este sistema u otro de características similares corren el riesgo de ir perdiendo ventas ya que el cliente necesita por obligación y para evitar sanciones la información de la trazabilidad.

4.- Unión. Lo ideal es que estuviéramos todos unidos bajo el mismo sistema. Sería un motivo muy poderoso que nos uniría como nos une la cobranza. En otros mercados de España ya está implantado un sistema similar que acoge a todos los asociados (Malaga, Sevilla, Valencia, etc etc). Todos hemos oido lo bien que se lleva la cobranza en estos mercados.

5.- toda la información de la remesa estaría recogida en nuestro servidor. Hoy en día esa información está recogida en el servidor del Banco Santander. Que quiere decir esto ¿? Que estaríamos libres de negociar la cobranza con cualquier entidad financiera puesto que la información para la remesa la tendríamos integra nosotros.

6.- que los clientes que no son de Adepesca como clientes de fuera de Madrid ó incluso de España mediante un código secreto que les asignáramos a cada uno de ellos pueden acceder al servidor desde donde se encuentren y obtener toda la información necesaria para la trazabilidad.

Probablemente haya mas razones que ahora no me vienen a la cabeza y por eso en breve se os convocará como he dicho antes a una asamblea informativa donde espero y animo vuestra participación dada la importancia del tema.

Gracias a todos

Angel Onaindiía Martínez